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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria atuar na área de marketing? 

O Curso de Administração “aconteceu” na minha vida. Desejava cursar 

Comunicação / Publicidade e Propaganda, porém não havia no 

período noturno. Eu trabalhava na área de criação de uma indústria 

de brinquedos e o curso respondia a vários questionamentos que tínhamos na equipe como: 

compreensão de mercado, pesquisa, motivação da equipe de trabalho, sistemas de produção, 

desenvolvimento da capacidade de análise para a tomada de decisão. Enfim, foi por sua 

abrangência, que optei por ele. Dentro do Curso me direcionei mais para a área de marketing. 

Eu queria algo que não me limitasse, alargasse os horizontes e encontrei.  Paralelamente a 

isso... Algumas experiências pessoais deram um novo rumo à minha vida... 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? Como concilia a atividade escolhida com a 

sua vocação? 

Hoje sou freira. Consagrada com Votos Perpétuos. Carmelita Mensageira do Espírito Santo, na 

cidade de São Paulo. Como carmelita minha primeira função é rezar e depois evangelizar, 

comunicar a Boa Nova anunciada por Jesus Cristo a todos, para isso atualmente trabalho na 

criação e em marketing de produtos de evangelização e eventos. Atuo como câmera, na 

produção e edição de vídeos e também na criação de capas, cartazes e afins. 

Talvez você se pergunte: “o que uma coisa tem a ver com a outra?” Lembra da história de 

alargar horizontes? Ir além? Enquanto cursava o Curso de Administração fazia também uma 

experiência pessoal com Deus que me fez ir além... 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver a pessoa que você é hoje: 

Antes do Curso de Administração cursei Desenho Industrial (design gráfico e de produto). 

Durante o Curso fui bolsista na área de Plano de Marketing, participava do Grupo de Ação 

Social do Curso de Administração (nas visitas aos Lares de Crianças e Idosos pude 

experimentar a alegria de servir a Deus no outro, de viver por um ideal, foi uma experiência 

marcante e decisiva). Participação ativa nos Eventos da Renovação Carismática Católica, além 

da experiência pessoal com Deus, pude aplicar meu Estágio em Marketing Católico para a 

Conclusão do Curso de Administração. Após o período próprio de formação religiosa para a 

Consagração fiz Curso de Câmera e Luz e Produção para vídeo e TV. 

 

 



 
 

4 - O que é mais apaixonante na sua vocação? 

O mais apaixonante da Vida Religiosa é viver por um ideal muito concreto: Jesus Cristo. É estar 

a serviço dos outros 100% do tempo, é desafiador. Além da alegria que se experimenta 

quando se responde a uma vocação é estar sempre aberta ao novo, à nova missão, ao novo 

desafio que pode surgir a qualquer momento. É viver por um ideal, não ter salário. É 

experimentar de forma concreta a ação da Providência Divina que não nos deixa faltar nada 

sem ter um centavo no bolso (o voto de Pobreza). É muitas vezes fazer alguém sorrir, se sentir 

feliz sem você falar ou fazer nada, mas apenas por lembrar aos homens: Deus existe e ama 

você! Trabalhei com crianças com HIV, em situações muito difíceis; mais do que auxiliar na 

coordenação de uma creche sabíamos que podíamos amá-los, e talvez fôssemos as únicas 

pessoas, naquela fase, que poderíamos devolver a esperança, a alegria, o amor àquelas 

crianças. O mesmo acontece aos idosos abandonados pelos familiares nos asilos: devolver a 

alegria e a esperança, não apenas esperar a morte como um fim, mas reacender a esperança 

na Vida Eterna é apaixonante. 

5- Pessoas que marcaram sua passagem pelo Curso: 

Profª Dalva Dotto, professora, orientadora e amiga. Sempre à frente nas ações sociais do 

curso, nas pesquisas, nos projetos, me fez ver além, alargar horizontes. Madalena Gassen 

(secretária), pelo carinho, pela disponibilidade e pela amizade. Professores que partilhavam 

conhecimentos e nos estimulavam: Cristina Eick, Vanderlei Ribeiro, Brites, Ingo, Ione, 

Dorângela, Betina. Grandes amigos na turma: Shirle, Aline, Aniel, Martim, Fábio; nas ações 

sociais: Zé, Jairo, Ismênia, Cleber10; Grupo de Oração Universitário: Maria Denise, Mara, 

Carina e muitos mais... 

6 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC? 

No curso: as Semanas Acadêmicas, as Ações Sociais, o companheirismo entre colegas e 

professores, o estímulo à busca do conhecimento e a partilha com a comunidade. Na Unisc: A 

Biblioteca, o Centro de Convivência, o GOU (Grupo de Oração Universitário), os Projetos de 

Extensão e a promessa de construir uma Capela onde os alunos, funcionários e professores 

poderão refugiar-se por alguns instantes na presença de Deus, nos breves intervalos, e 

“recarregar as baterias”. 

7 - Planos para o futuro: 

Meus planos são os planos de Deus agora, abri mão dos meus planos pessoais, do convívio 

com a família e com amigos que amo para cumprir o Plano dEle. Para isso, estar sempre pronta 

para o novo, colaborar com o meu Instituto (Carmelitas Mensageiras do Espírito Santo) e 

continuar a serviço de Deus e da humanidade. 

Agradeço o espaço. Achei muito interessante a iniciativa e gostaria de encontrar outros ex-

colegas aqui. Aos que leem agora gostaria de dizer: não importa o que você faça, mas faça por 

amor, viva por um ideal! Não foi fácil optar por uma mudança radical na minha vida, pois eu 

amava essa cidade, a família, os amigos e acreditava que podia me desenvolver bem na 

carreira e tinha indícios para isso. Mas vale a pena lançar-se, encarar os desafios, nunca parar! 

Não deixe a vida passar, sem um sentido maior, sem um ideal! A vida é muito boa e muito 



 
 

breve. Hoje estou muito feliz, amo o que faço, mas foi preciso encarar o desafio e abrir mão de 

algumas coisas... Uma coisa é certa, com Deus a vida é diferente, é ele que dá brilho ao nosso 

ser. 


